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Rendez-vous au Pontet et à Apt le 11 octobre
pour la Place de l’emploi et de la formation

Le Pontet et Apt accueilleront simultanément la Place de l’emploi et de la formation le mardi
11  octobre.  L’objectif  du  dispositif  est  de  permettre  à  tous  d’accéder  facilement  à  des
informations sur l’emploi et la formation et de rencontrer des entreprises qui recrutent.

La Place de l’emploi et de la formation reprend sa tournée avec deux dates le mardi 11 octobre au Pontet
et à Apt. Ce dispositif a pour but de permettre à tous, inscrits ou non à Pôle emploi, d’accéder facilement,
dans un cadre convivial et moins formel que dans un bureau, à des informations sur l’emploi et la
formation, de pouvoir bénéficier de conseils et de rencontrer des entreprises qui recrutent en proximité.

Chaque Place de l’emploi et de la formation répond aux besoins particuliers d’une ville, d’un village, ou
d’un quartier. L’idée étant d’aller à la rencontre de ses habitants pour leur offrir des solutions et de
s’appuyer sur les acteurs de terrain.

« Cette étape s’inscrit dans le cadre de la semaine régionale pour l’emploi dans le BTP, secteur qui
recrute en permanence sur notre territoire. Plusieurs recruteurs prendront part à cet événement pour
rencontrer leurs futurs potentiels salariés » précise Olivier Laubron, directeur de l’agence Pôle emploi
d’Apt.

https://www.pole-emploi.fr/accueil/
https://www.linkedin.com/in/olivier-laubron-035bab14a/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


19 avril 2025 |

Ecrit par le 19 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/apt/page/11/   2/29

Les visiteurs sont accueillis sur quatre espaces dédiés :

Un  espace  orientation  et  formation  pour  découvrir  les  métiers  qui  recrutent,  les  formations
accessibles et faire le point sur ses compétences. A Apt, il sera animé avec la participation de l’ANPEP,
de la fondation des trois cyprès, la Mission Locale et Cap emploi. Les visiteurs pourront également
assister à une présentation de l’atelier Détection de potentiel sur les métiers du BTP. Du côté du Pontet,
l’espace  sera  animé  avec  la  participation  de  l’AFPA,  le  GRETA,  l’ECF,  ID  Formation  et  d’autres
organismes de formation.

Un espace conseil coaching qui propose un appui aux techniques d’entretien, à la création de CV et de
lettres de motivation. A Apt, les visiteurs pourront se renseigner sur la création d’entreprise avec la
participation d’Initiatives Terres de Vaucluse.  Du côté du Pontet,  des solutions de mobilités seront
proposées aux visiteurs tout au long de l’après-midi avec la participation de Wimoov et Je bouge en
Vaucluse. Les visiteurs pourront également être éclairés sur la création d’entreprise avec Cité Lab,
Initiatives Terres de Vaucluse et le bus de l’entreprenariat.

Un espace numérique afin de favoriser l’inclusion numérique avec des ateliers pratiques, comme des
quiz,  pour  évaluer  son  degré  d’aisance  numérique  et  ses  appétences  professionnelles  avec  la
participation  de  Campus  connecté,  à  Apt.  Au  Pontet,  les  visiteurs  pourront  tester  leurs  aptitudes
numériques grâce à Pix emploi, animé par Avenir 84.

Un espace job dating où les  candidats  pourront  rencontrer  des  entreprises  locales  du BTP à  la
rechercher de nouveaux collaborateurs comme Vauprès Maubert, BAT intérim, El Boughari, GEIQ BTP
84, et également d’autres secteurs tels que les autocars Sumian et Eurosilicone, à Apt. Du côté du Pontet,
les candidats pourront rencontrer Suez Rebond Insertion, Amidon Sorgues, Burger King ou encore les
Entreprises Ephémères pour l’Emploi.

Le mardi 11 octobre de 13h30 à 17h place Gabriel Péri, 1 rue des Marches, Apt et le mardi 11 octobre de
13h à 17h à l’Espace Edouard Grégoire, 6 avenue Charles de Gaulle, le Pontet.

J.R.

Découvrir le Parc naturel régional du
Luberon de façon ludique à la Maison du

https://www.anpep.fr/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100064468098927
https://www.capemploi-84.com/
https://www.afpa.fr/
https://www.ecf.asso.fr/
https://www.initiativeterresdevaucluse.fr/
https://wimoov.org/
https://jebougeenvaucluse.fr/
https://jebougeenvaucluse.fr/
https://www.citeslab.fr/
https://bus-tousentrepreneurs.fr/
https://avenir-84.org/
https://vaupresmaubert.com/
https://geiqbtp84.fr/
https://geiqbtp84.fr/
https://www.autocars-sumian.fr/
https://amidonsorgues.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Parc

Le projet d’une table interactive de découverte du territoire Luberon-Lure a été proposé en
2021 lors des rénovations de la Maison du Parc à Apt. Ce nouveau dispositif de médiation et
d’interprétation des patrimoines vient d’être installé et inauguré.

Cette table interactive est  un nouvel  appareil  de médiation et  d’interprétation des patrimoines,  en
complément des espaces muséographiques de la Maison du Parc à Apt. C’est un outil numérique qui vient
enrichir les visites des salles d’exposition permanente.

Son objectif est de proposer une nouvelle forme d’expérience ludique et pédagogique en grand format
aux visiteurs, tout en les sensibilisant sur les différentes facettes du Parc naturel régional du Luberon :
sur son territoire, sur ses patrimoines naturels, culturels, paysagers et agricoles, mais aussi sur les
missions et les actions de la Maison du Parc.

https://www.parcduluberon.fr/un-territoire-en-action/je-connais-mieux-le-parc/maison-parc-apt/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Une table, quatre applications

Lors de l’élaboration de cette table interactive, quatre applications ont été créées afin de rendre l’outil
accessible à tous, les grands comme les petits. Premièrement, la table possède une carte illustrée du
territoire avec près de 200 points d’intérêt commentés et illustrés. Sur cette carte, on y trouve les 100
communes du territoire Luberon-Lure, des zooms sur les patrimoines naturels, culturels et agricoles,
l’évolution des paysages, les offices de tourisme, les marchés paysans, et bien d’autres choses.

Les visiteurs pourront également jouer à des jeux. Un sur la faune et la flore, où ils devront replacer les
bonnes espèces sur  les  bons milieux,  avec des intrus et  des sons d’animaux.  Un autre,  développé
spécifiquement pour les enfants, où ils devront reformer un puzzle géologique interactif.

Enfin, la table interactive comprendra également plusieurs vidéos que les visiteurs pourront visionner à
leur guise afin de découvrir à la fois les richesses du territoire et les actions du Parc et de ses partenaires
pour les préserver et les valoriser.

L’entrée de la Maison du Parc est libre du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h,
sauf les jours fériés. 60 Place Jean Jaurès, Apt.

V.A.

4 lycées vauclusiens seront équipés de
panneaux solaires d’ici 2024

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


19 avril 2025 |

Ecrit par le 19 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/apt/page/11/   5/29

Dans le cadre de son Plan Climat ‘Gardons une Cop d’avance’, la Région Sud souhaite que plus de 30%
des 174 lycées de Provence-Alpes-Côte d’Azur soient équipés de panneaux photovoltaïques à l’horizon
2024.

Si à ce jour, 32 établissements ont déjà été équipés de panneaux solaires, 19 sites supplémentaires
seront dotés d’une installation photovoltaïque d’ici 2 ans.

En Vaucluse 4 lycées sont concernés :
– la Cité Scolaire Jean-Henri-Fabre à Carpentras,
– le Lycée Ferdinand-Revoul à Valréas,
– le Lycée Charles-de-Gaulle à Apt,
– le Lycée Philippe-de-Girard/Robert-Schuman à Avignon,

Ces aménagements devraient permettre de réaliser plus de 20% d’économie d’énergies dans les 51
bâtiments régionaux équipés.

De plus, 64 sites supplémentaires sont à l’étude pour bénéficier de ces aménagements par Reservoir Sun
qui a remporté l’Appel à Manifestation d’Intérêt de la Région. Le premier, le lycée Alexandra David-Neel
à Digne, est en cours de livraison. En tout, plus de 105 838 m2 assureront une puissance cumulée de 21,4

https://www.linkedin.com/company/reservoir-sun/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Mégawatt-crête à l’issue des travaux

« Il n’y a pas de plus grande fierté, ni de plus grand plaisir que celui de penser et de réaliser un lieu
d’éducation au service de notre jeunesse, explique Renaud Muselier, président de la Région Provence-
Alpes-Côte d’Azur. Avec Reservoir Sun nous faisons un pas de plus en ce sens et vers notre objectif de
neutralité carbone. »

L.G.

Apt : l’équipe de gériatrie et soins palliatifs
du centre hospitalier est 100% féminine

À l’occasion de la Semaine Bleue, dédiée aux personnes âgées et retraitées, qui a lieu cette
semaine, du 3 au 9 octobre, et de la Journée mondiale des soins palliatifs qui aura lieu ce
samedi 8 octobre, le Centre hospitalier du Pays d’Apt met la lumière sur son équipe de gériatrie

http://www.ch-apt.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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et soins pallatifs et sur son projet d’une antenne mobile extra-hospitalière de soins palliatifs

Cette équipe, elle est composée uniquement de femmes. À sa tête, le Docteur Déborah Gaudeau, médecin
gériatre,  accompagnée  d’Andrea  Bouet,  infirmière,  Emily  Garot,  psychologue  et  Valérie  Bonnami,
secrétaire. L’équipe 100% féminine se déplace au lit du malade et auprès des soignants, à la demande
des professionnels de santé de l’hôpital, mais aussi dans les cinq EHPAD du Pays d’Apt : à Gordes, à
Saint-Saturnin-les-Apt, à Saint-Chrystol, et dans les deux établissements aptésiens.

Les quatre femmes s’occupent à la fois de la gériatrie et des soins palliatifs, ce qui est rare. Leur mission
consiste à améliorer la prise en charge globale des personnes âgées et à améliorer la qualité de vie des
patients et de leur famille qui sont confrontés aux conséquences d’une maladie en phase palliative.

Formée en 2008, cette équipe féminine œuvre pour la meilleure prise en charge possible des patients.
Chaque année, elles en suivent 620, dont 500 en gériatrie et 120 en soins palliatifs. « C’est un métier
réellement gratifiant qui nous nourrit avec de belles rencontres », expliquent les quatre femmes.

Quatre femmes, quatre rôles

Le Docteur Déborah Gaudeau exerce au sein du centre hospitalier d’Apt depuis 14 ans. Au sein des
services de médecine générale et de chirurgie, elle évalue la fragilité des personnes âgées sur plusieurs
plans : le plan physiologique, le plan neurologique, le plan psychologique et le plan social. Ce n’est
qu’une fois cette évaluation effectuée que Déborah Gaudeau peut émettre des préconisations adaptées au
profil et à la situation de chaque personne.

Andrea Bouet agit principalement au service des Urgences. En tant qu’infirmière, elle évalue l’état de
santé des personnes âgées afin de mettre en place en priorité les mesures qui permettront le maintien à
domicile plutôt que l’hospitalisation. Elle est donc en lien étroit avec
les assistantes sociales, la Croix Rouge, l’hospitalisation à domicile (HAD), et les infirmières libérales.

Emily Garot est psychologue au service de médecine et au sein de l’unité d’oncologie. Son métier consiste
à  accompagner  les  patients  et  leur  famille.  Elle  assume  également  le  relai  avec  les  intervenants
extérieurs des soins palliatifs.

Valérie Bonnami, quant à elle, se charge de toute la partie administrative et travaille pour le secrétariat
médical. C’est elle qui assure la coordination interne au sein de l’équipe, mais également auprès des
différents services du centre hospitalier et des partenaires extérieurs.

Le projet d’une antenne mobile extra-hospitalière de soins palliatifs

Toujours dans l’optique de placer le confort et la prise en charge des patients avant tout le reste, le
Docteur Déborah Gaudeau et son équipe se mobilisent pour accompagner la mise en place d’une antenne
mobile de soins palliatifs. Cette dernière serait une équipe extra-hospitalière à domicile, dont la création
a d’ores et déjà été validée par l’Agence régionale de santé (ARS) PACA.

https://www.paca.ars.sante.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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« Il  nous faut maintenant constituer l’équipe,  annonce Déborah Godeau.  Je lance donc un appel  à
candidatures auprès de nos confrères médecins, infirmiers et psychologues. »

V.A.

Insane Festival : une réussite autant
artistique qu’économique pour la ville d’Apt

Qui  dit  festival  dit  concentration  de  plusieurs  dizaines  de  milliers  de  personnes  sur  un
territoire. L’attractivité de ce dernier est donc largement stimulée, ainsi que son économie. Le
week-end dernier, du 12 au 14 août, la ville d’Apt a accueilli l’Insane Festival et plus de 37 000
festivaliers sur trois jours. Quel impact sur le territoire ?

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Le week-end dernier, la ville d’Apt a vu sa population tripler lors du festival de musique électronique
Insane. 37 500 personnes ont fait le déplacement, ce qui représente plus que toute la population de la
communauté de communes du Pays d’Apt Luberon. Ainsi, si beaucoup d’argent a été engendré au sein
même du festival, il en est de même pour le territoire qui l’a accueilli pour la 4ème fois. Au départ, le
choix de faire venir ce festival à Apt n’était pas forcément dans un but économique, c’était avant tout
dans l’optique de faire une proposition artistique de qualité, dans un territoire qui n’a pas de zénith, et où
il n’y a pas d’accès aux grandes salles.

Pourtant,  le  fait  d’avoir  cette  exigence  en  terme  de  qualité  artistique  au  niveau  de  la  musique
électronique permet d’avoir une réelle attractivité. Cette année, l’Insane a réuni des spectateurs venant
du monde entier. 20% d’entre eux venaient d’ailleurs de l’étranger, de près de 20 pays différents. Ce
festival de musique électronique se démarque des autres par sa programmation très pointue mêlée à la
découverte de nouveaux talents. « C’est son point fort et c’est ce qui lui permet de s’installer sur le long
terme et d’avoir une certaine notoriété », explique Cédric Maros, adjoint en charge de la culture à la
mairie  d’Apt.  L’affluence  de  beaucoup  de  personnes  sur  un  territoire  a  forcément  un  impact  sur
l’économie de ce dernier, comme cela a été le cas pour la ville d’Apt pendant ces trois jours.

https://www.linkedin.com/in/cedricmaros/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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©Insane Festival

Une économie locale stimulée

D’après des études nationales, si on prend la fourchette la plus basse, il est estimé qu’un festivalier
dépense en moyenne autour de 50€ par jour en dehors du festival. Cela voudrait dire que les festivaliers
de l’Insane ont dépensé environ 1,5 millions d’euros sur le territoire durant les trois jours. Le festival,
quant à lui, a dépensé entre 300 000 et 500 000€ dont une grosse partie pour les équipements et le reste
pour les hébergements, la nourriture, et autres besoins. Ces chiffres ne sont pour l’instant que des
estimations, ils feront l’objet d’une étude qui révélera leur exactitude en 2023.

Les grandes surfaces et les stations essences ont bien évidemment pu profiter de l’affluence pendant le
festival, mais les commerçants n’ont pas été mis de côté pour autant.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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« Il faut sortir du cliché du festivalier qui ne va qu’au supermarché. »

Cédric Maros

Pendant le week-end, la ville d’Apt n’a pas seulement accueilli l’Insane Festival. Au centre-ville, il y avait
une brocante, et les commerçants ont organisé leur grande braderie. Ainsi, beaucoup de festivaliers ont
été aperçus dans les ruelles et les boutiques du centre-ville aptésien. Si certains festivaliers ont préféré
camper sur place, d’autres ont passé leurs nuits en chambre d’hôtes, et même dans des hôtels plus hauts
de gamme. « Nous n’avons plus cette image du festivalier qui sort uniquement pour faire ses courses
mais qui reste tout le temps du festival sur les lieux de ce dernier », développe l’adjoint en charge de la
culture.

Une visibilité importante

En plus d’avoir fait tourner l’économie locale, l’Insane a acquis une nouvelle visibilité pour cette édition
et n’a pas manqué d’en faire profiter le territoire du Pays d’Apt. La communication qui a été réalisée sur
les réseaux sociaux en amont du festival et pendant ce dernier a eu une importance capitale pour sa
fréquentation et son rayonnement. La page Facebook de l’Insane est suivie par près de 60 000 personnes
et sa page Instagram par plus de 25 000 personnes. La communication est donc une étape cruciale pour
donner de la visibilité à l’événement, et par conséquent au territoire dans lequel il est implanté.

« Pendant longtemps, la ville d’Apt était connue seulement pour son marché et pour ses
fruits confis, maintenant, il est fréquent d’entendre ‘Apt c’est la ville de l’Insane’. »

Cédric Maros

Ainsi, la population qui s’est retrouvée au sein de la ville d’Apt a été rajeunie puisque le festival accueille
des jeunes à partir de 16 ans (accompagnés d’un adulte). Le Pays d’Apt s’est donc doté d’une attractivité
nouvelle, mais aussi d’une certaine visibilité et notoriété, ce qui par conséquent, a stimulé son économie.
« Nous avons déjà eu des échos,  sur  les  réseaux sociaux,  de personnes qui  n’ont  pas pu faire le
déplacement cette année mais qui aimeraient déjà réserver leur place pour l’année prochaine », explique
Cédric Maros.

De plus, le fait d’ouvrir le festival à des artistes davantage grand public tel qu’Orelsan, Hatik, ou encore
Suzanne, permet également d’attirer un nouveau public. Ce dernier, qui n’est pas forcément le public
cible de ce type de festival, s’est vite rendu compte qu’il y avait tout à fait sa place. « Beaucoup m’ont dit
qu’ils étaient venus pour Orelsan uniquement mais qu’ils prendront le pass 3 jours l’année prochaine »,
développe Cédric Maros. Faire venir ces artistes a permis d’installer une respectabilité supplémentaire
sur le festival qui aujourd’hui se place dans le top 3 des festivals de la Région Sud aux côtés du Delta

https://www.facebook.com/insanefestival
https://www.instagram.com/insanefestival/?hl=fr
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Festival et les Plages électroniques. Désormais, l’objectif de l’Insane est de se placer dans le top 10 des
festivals français. « Nous voulons aller vers une position de ‘petit Coachella français’, avec une grande
qualité artistique dans un milieu paradisiaque », affirme l’adjoint en charge de la culture.

La place du territoire dans cet événement

La question maintenant est de savoir comment le territoire peut absorber et accompagner un événement
d’une telle ampleur. L’Insane est amené à grandir dans les années à venir, il va sûrement être étalé sur
plus de jours et donc ramener encore plus de festivaliers, ce qui va faire davantage tourner l’économie
d’Apt. « Plusieurs milliers de personnes ont été sur liste d’attente et n’ont pas pu avoir de place cette
année, nous avons dû en refuser beaucoup, donc il y a un réel potentiel de croissance », affirme l’adjoint
en charge de la culture.

Le territoire et les équipes de l’Insane estiment qu’ils ont désormais réussi à sécuriser l’événement et à le
mettre en place avec une bonne organisation. « Je prévois pour la rentrée une réunion avec l’ensemble
des acteurs culturels, économiques, touristiques, mais aussi environnementaux, ajoute Cédric Maros. Il
faut voir quelle est la prochaine étape et comment nous pouvons nous assurer que le territoire dans son
entièreté puisse en tirer profit durablement, et que ce ne soit pas considéré comme une nuisance qui
vient juste s’installer temporairement au sein du territoire. »

L’effet moteur d’un événement d’une telle ampleur

Si l’Insane Festival dure seulement trois jours, il est considéré comme une structure à part entière qui
s’est implantée sur Apt. D’ailleurs, il y a des bureaux et une boutique qui lui sont dédiés à Apt, qui
permettent l’emploi de 9 personnes à temps complet à l’année. Ces dernières travaillent pour l’Insane
mais aussi pour la programmation d’autres festivals, et ils comptent bien se développer.

« C’est pas seulement un événementiel de trois jours, mais c’est une entreprise qui est venue
s’installer sur la ville d’Apt et qui va l’accompagner dans ses projets culturels. »

Cédric Maros

Des projets sont d’ailleurs en cours de discussion pour dynamiser la ville en dehors de sa période
touristique. De plus, le fait d’accueillir un événement d’une telle ampleur et d’avoir des retours positifs
concernant son organisation et ses répercussions en terme de visibilité crée un effet moteur. La visibilité
et la respectabilité de l’Insane dans le monde culturel pourrait permettre à d’autres organisations de
vouloir s’implanter à Apt.
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Un futur parc des expositions pour la ville d’Apt ?

La prochaine étape serait donc la construction d’un parc des expositions permettant d’accueillir  ce
festival  dans  de  meilleures  conditions,  sans  avoir  à  tout  reconstruire  chaque  année,  à  ramener
l’eau, l’électricité, le réseau, et à refaire le parking. C’est un investissement que le Département, le Pays
d’Apt Luberon et la ville d’Apt semblent prêts à effectuer puisque ce projet n’est plus seulement à l’étape
d’hypothèse. Les premières heures de travail sur ce projet d’envergure devraient avoir lieu à la rentrée
afin de pouvoir lancer les travaux qui vont s’étaler sur plusieurs années. Pour le moment aucune date
précise n’a été mentionnée, seulement une échéance de trois ou quatre ans.

L’objectif pour la communauté de communes du Pays d’Apt Luberon est de se structurer, d’avoir un
équipement qui pourrait accueillir 20 000 spectateurs par jour, telle est l’ambition de l’Insane Festival.
Cette infrastructure accueillerait d’autres manifestations comme l’Insane, mais également des rencontres
sportives  ou encore des salons.  Ce parc des expositions va être porté  par  le  pôle  ‘développement
économique’  de  la  communauté  de  communes  car  il  n’aura  pas  vocation  à  avoir  une  utilisation
uniquement culturelle, cela sera une extension de la zone économique de Perréal.

Quels objectifs pour l’Insane 2023 ?

Si cette année, l’Insane Festival a été une grande réussite, les équipes ne revoient pas leurs objectifs à la
baisse pour 2023. De nouveaux noms sont en cours de discussion, pour l’instant rien ne peut être révélé.
Toujours dans cette volonté d’avoir des grands noms qui vont surprendre, qu’on ne s’attend pas réussir à
avoir à Apt. De nouveaux partenariats sont également prévus, beaucoup d’entreprises locales ont déjà
manifesté leur volonté d’accompagner le festival l’année prochaine.

Pour ce qui est de la durée du festival, elle devrait augmenter. Ce dernier ne se tiendrait donc plus sur
trois jours, mais sur quatre. Et la jauge devrait en faire de même. Le festival devrait pouvoir accueillir 15
000 festivaliers par jour en 2023, au lieu de 12 000, ce qui ferait un total de 60 000 personnes sur les
quatre jours.

Enedis aide le festival Insane à réduire son
empreinte carbone
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Le festival Insane, qui va débuter demain à Apt, est une manifestation incontournable du
Luberon  pour  les  fans  de  musique  électro.  Cette  année,  Enedis  a  décidé  d’accompagner
l’événement dans la réduction de son empreinte carbone.

Le gestionnaire  du réseau public  de  distributeur  d’électricité  Enedis  affirme une nouvelle  fois  ses
engagements en terme d’écologie et s’associe aux équipes du festival Insane afin d’allier la culture à
l’écoresponsabilité.  Cet  événement,  qui  va  avoir  lieu  les  12,  13  et  14  août,  possède  le  label
écoresponsable. Il a un fort impact préventifs sur les jeunes qui s’y rendent et conduit des actions qui
traduisent son engagement en matière environnementale. Des actions qui sont en accord avec les valeurs
d’Enedis.

Cette année, grâce aux équipes techniques de la base opérationnelle d’Enedis d’Apt, le festival Insane a
pu  réduire  son  empreinte  carbone.  Enedis  a  réalisé  3  branchements  provisoires  nécessaires  aux
installations techniques et mis à disposition du matériel pour l’éclairage du festival. Ainsi, l’entreprise a
raccordé 50% de la puissance nécessaire au réseau public d’électricité, ce qui signifie moins de groupes
électrogènes, moins de CO2, et moins de bruit.

V.A.
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Pause fraîcheur en Vaucluse, Les bons plans
pour se baigner et se dorer au soleil

Rivières,  lacs,  piscines  naturelles…  Vous  avez  envie  de  faire  un  plouf  dans  un  endroit
paradisiaque ? On vous indique où aller.

Le Vaucluse s’épanouit sur de nombreux paysages. Alors que la nature, sa faune et sa flore
dorent sous le soleil de l’été et sa chaleur prégnante, des îlots de fraîcheurs, des petits endroits
paradisiaques  révèlent  de  merveilleux  oasis.  Vous  aimeriez  déployer  votre  corps  dans  la
fraîcheur tempérée de l’onde ? On vous dit où.

Avignon, le stade nautique
Après 10 ans de fermeture, le stade nautique de Saint-Chamand s’est refait une beauté. Cet équipement
emblématique de la ville offre 3 bassins extérieurs : un bassin olympique nordique de 50 m chauffé à 29°,
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un bassin de plongeon et un bassin ludique.  Des activités sportives sont proposées tout au long de
l’année : aquagym – aquatraining – aquatonic… L’établissement dispose également d’un centre de remise
en forme avec salle de fitness, hammams, saunas, jacuzzis et solarium.
Toboggan, jeux d’eau… Proche du centre-ville,  il  est possible de s’y rendre très facilement avec le
tramway. Juste à côté, se trouve la Plaine des Sports, un espace arboré de 7 ha, entièrement dédié à la
pratique du sport et à la détente. Le bâtiment est classé patrimoine remarquable du XXème siècle.
L’établissement héberge un restaurant Cook coon : sandwichs, plats du jour, salades, douceurs.
Ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 16h en hiver ; 7j/7 en été.
Les dimanches, c’est Avignon plage
Au tarif de 4€ par personne par créneau de baignade, venez profiter chaque dimanche de nombreuses
activités sportives, ludiques et de bien-être qui viendront compléter l’offre du stade nautique jusqu’au 28
août de 11h à 19h.
A v e n u e  P i e r r e  d e  C o u b e r t i n  à  A v i g n o n  0 4  1 3  6 0  5 4  5 0
http://www.avignon.fr/espaces-culturels-et-sportifs/les-piscines-municipales/

DR Le stade nautique à Avignon

Le plan d’eau de la Riaille à Apt
Situé au cœur du Parc naturel régional du Luberon, le plan d’eau de la Riaille est un plan d’eau artificiel
de 8 ha, créé pour les loisirs. Il regroupe sur un même site une aire de baignade, un solarium, des jeux
d’eau, des activités de loisirs, des infrastructures sportives (courts de tennis, parcours santé), des aires
de détente, des tables de pique-nique, un « snack », un restaurant et prochainement une aire de camping-

http://www.avignon.fr/espaces-culturels-et-sportifs/les-piscines-municipales/
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car et un skate-park (mars 2020). Une piscine flottante de 230 m², entourée de plages en bois, a été
installée au large des berges naturelles et reliée par deux pontons flottants en liaison avec les espaces
ludiques. Deux zones de baignade ont été créées : un grand bassin de 160 m2  et 1,40m de profondeur et
un  petit  bassin  de   70  m²   et  40  cm de  profondeur.  La  surveillance  de  la  baignade  est  assurée
quotidiennement jusqu’au 31 août 2019 de 13h à 19h. Les cheminements qui relient la zone de baignade
– le poste de secours – les sanitaires sont accessibles aux PMR. L’accès est gratuit.
Plan d’eau de la Riaille à Apt.

La Riaille à Apt

Etang de la Bonde à Cabrières d’Aigues
L’étang est ouvert à la baignade toute l’année. A l’ombre des pins les familles y déjeune à l’ombre.
L’étang de la bonde est ouvert à la baignade, surveillée l’été sur une partie. Il faut noter que selon
l’intensité des précipitations et le débit de l’Eze durant la période hivernale, l’étang voit son niveau varier
de saison en saison. Un grand parking gratuit est accessible en face du café du lac. Un snack extérieur et
une buvette, à côté du camping, sont ouverts en haute saison. Quatre courts de tennis sont à disposition
toute l’année.
Etang de la Bonde à Cabrières d’Aigues.
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DR Etang de la Bonde à Cabrières d’Aigues

Le plan d’eau de Cadenet
situé au Camping Val de Durance, ce plan d’eau dispose d’une plage aménagée, ainsi qu’une zone de
pêche. Accès payant pour les personnes extérieures au camping (adultes 6€, enfants 3€). Ce lac naturel
de 3 hectares dispose d’une plage de sable fin accueillant les amateurs de baignades, de bains de soleil
et, en haute saison, d’activités nautiques. La sécurité des baigneurs est assurée par des maîtres-nageurs.
Le lac est ouvert jusqu’au 31 août. Un petit snack propose boissons et encas. Il est bien sur possible
d’apporter son pique-nique.
Plan d’eau de Cadenet. Chemin les routes à Cadenet.
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DR Plan d’eau de Cadenet du camping de Val de Durance

Le lac de Paty à Caromb
Le lac artificiel, où l’on peut se baigner, est né de la construction d’un barrage sur le Lauron à la fin du
XVIIIe siècle, longtemps le plus imposant de France. A l’époque, il s’agissait d’alimenter toute l’année les
moulins de Caromb, le village qui se trouve en contre-bas.
Aujourd’hui, le Paty, c’est d’abord un agréable lieu de pique-nique, de baignade et de pêche, avec sa
guinguette ombragée et ses berges bien pratiques, pour se rafraîchir ou taquiner la truite. Mais le Paty
ne se résume pas à son lac. La retenue elle-même et le Vallat de Chaudeyrolles constituent un paradis
pour les batraciens (Grenouille rieuse ou Salamandre tachetée), et les libellules dont on peut admirer le
ballet incessant. Aux abords de la Pré Fantasti – une demeure réputée hantée qui remonte au temps des
papes d’Avignon – vous pourrez observer plus d’une centaine d’oiseaux : parmi eux, certains sont rares,
comme la Huppe fasciée orange et noire ou la Pie grièche méridionale blanche à tête noire. Enfin, en
vous baladant dans les collines qui dominent le site, sur un sentier balisé, vous croiserez de nombreux
mammifères au cœur d’une forêt de pins d’Alep et de chênes. En chemin, vous découvrirez des ouvrages
en pierre sèche. Ils témoignent de l’exploitation pastorale et agricole du site, patiemment façonné par les
hommes.
Lac du Paty. Chemin du Paty à Caromb

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


19 avril 2025 |

Ecrit par le 19 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/apt/page/11/   20/29

DR Le Lac du Paty à Caromb

Le lac de Monteux
C’est la base de loisir gratuite courue par le tout Avignon. On y pratique toute sorte de loisirs nautiques.
On y trouve aussi des aires de jeux pour les enfants et une plage surveillée. Baignade surveillée dans la
zone autorisée. Plage privée avec espace transat (avec service boisson), Location de pédalos : simple ou
avec toboggan, de Paddles/Kayaks, Parc gonflable sur l’eau. Réservation au 04 90 70 14 90, ou au Snack
de la Dune. En poussette, aux heures fraîches, on apprécie le sentier pédagogique qui longe le lac. A
côté ? Il y a Wave Island avec ses toboggans, tubes, vagues de surf, cascade, rafting et aussi le parc
Spirou.
800 allée de Beaulieu à Monteux. 04 88 84 72 17. info@waveisland.fr

https://www.waveisland.fr/
mailto:info@waveisland.fr
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DR Le Lac de Monteux, la baignade y est gratuite mais le parking est payant

Le lac de Prato plage
A Pernes-les-Fontaines la baignade à la plage Prato plage est surveillée. On y propose même des  cours
de natation et d’aquagym. Un snack permet de s’y restaurer. Un grand parking privé permet d’accéder à
la plage.
534, chemin de la Prato plage à Pernes-les-Fontaines. Gratuit. Tout public.

Le plan des Salettes à Mormoiron
Une petite plage de sable bordée de pins où la baignade est surveillée. L’on peut aussi y faire de
l’accrobranche et aussi du VTT ainsi que de la pêche. Un petit restaurant y propose ses spécialités locales
avec vue sur le lac.
Plan d’eau des Salettes à Mormoiron.

Les Gorges du Toulourenc
Au pied du Mont Ventoux, il y a Malaucène et ses magnifiques gorges du Toulourenc, la rivière qui s’y
déploie sur 30 kilomètres, du château d’Aulan jusqu’à l’Ouvèze. On peut s’y baigner après le hameau de
Veaux, à Entrechaux et à Saint-Léger-du-Ventoux. En raison de la préservation des massifs forestiers -
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notamment des incendies de forêt- il est préconisé d’appeler la mairie avant de s’y rendre pour vérifier
que les gorges sont accessibles.
Gorges du Toulourenc à Malaucène, Entrechaux et Saint-Léger du Ventoux.

DR Les gorges du Toulourenc

Le plan d’eau du Revestidou à Caderousse
Le plan d’eau s’étend sur 20 hectares. On s’y baigne, on y pêche des Brochets, des Sandres et des Carpes
et l’on peut même y faire de la planche à voile –à condition de l’emporter avec soi-.
Plan  d’eau  du  Revestidou.  Les  Brotteaux  à  Caderousse.  D’accès  au  site  de  baignade  ici.
http://www.caderousse.fr/Plan

https://www.guide-tourisme-france.com/BAIGNADE/baignade-plan-eau-revestidou-caderousse-3728.htm
http://www.caderousse.fr/Plan
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Rodéo urbain, après le drame de Pontoise, la
pratique jugée inadmissible en Vaucluse

Les forces de l’Ordre sont intervenues aujourd’hui -mercredi 10 août- de 15h30 à 17h30 au
carrefour  de  l’avenue de Cabrières  et  de  la  Rocade Charles-de-Gaulle  à  Avignon,  sous  le
commandement de Jean-Philippe Sannac, commandant fonctionnel, adjoint au chef de service
Voie  publique  d’Avignon  et  en  présence  de  Christian  Guyard,  secrétaire  général  de  la
Préfecture de Vaucluse. Mission ? Lutter contre le rodéo urbain.

Le bilan
Au bilan de ces deux heures de contrôles ? 76 personnes ont été contrôlées dont 72 véhicules légers et 4
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deux-roues. 24 amendes ont été dressées concernant les assurances, permis et plaques, 2 interpellations
pour défaut de permis et d’assurance et 2 véhicules mis en fourrière. Le dispositif regroupait 11 policiers,
dont deux motards, sous le commandement de Jean-Philippe Sannac qui regroupe toutes les patrouilles
civiles et sérigraphiées, c’est-à-dire l’ensemble des policiers de la voie publique. Il est l’adjoint de la
commissaire et dirige 184 agents.

Le commandant fonctionnel Voie publique Jean-Philippe Sannac et Christian Guyard, secrétaire
général de la Préfecture lors de l’opération Rodéo urbain à la Rocade d’Avignon Copyright Mireille
Hurlin

Force publique
Christian Guyard, secrétaire général de la préfecture de Vaucluse a fait le déplacement pour soutenir les
policiers  :  «Plusieurs  opérations sont  actuellement  menées en zones Police et  Gendarmerie,  sur  le
Vaucluse, à l’initiative du ministre de l’Intérieur Gérald Darmanin, pour lutter contre ce phénomène de
rodéo urbain,  en écho au drame qui s’est  produit  en région parisienne.  Cependant de nombreuses
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opérations avaient déjà eu lieu antérieurement.»   

Rodéo à Pontoise, deux enfants de 10 et 11 ans percutés de plein fouet
Deux enfants, une petite fille de 10 et un petit garçon de 11 ans ont été renversés pendant un rodéo
urbain vendredi 5 août à 21h30. L’homme de 18 ans en défaut de permis et d’assurance avait pris la fuite
avant de se rendre, le lendemain, avec son avocat au commissariat de Cergy-Pontoise. Il habitait le même
quartiers que les petites victimes.

Ce qui s’est passé ?
Les deux enfants ont été percutés alors qu’ils jouaient au chat et à la souris dans une cour du quartier
des Hautes de Marcouville à Pontoise. Le petit garçon de 11 ans, tout d’abord pris en charge dans un état
grave s’en tirera finalement avec une fracture ouverte du tibia-péroné et une amnésie traumatique. Son
pronostic vital qui avait été engagé est actuellement stabilisé. La petite fille de 10 ans souffre, elle, d’un
important traumatisme crânien opéré samedi dernier et a été placée en coma induit. Son pronostic vital
reste engagé. Quant au suspect il a été mis en examen, a été placé en garde à vue puis en détention.
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Copyright Mireille Hurlin

Sur place à Avignon
«En Vaucluse et en juillet 82 opérations de contrôles ont eu lieu sur les routes du département, dont 36
spécifiquement sur les deux-roues, a souligné Christian Guyard. Nous allons accentuer ces contrôles sur
tout le territoire, pour lutter contre ce phénomène et rassurer nos concitoyens car nous sommes là pour
les protéger. Le rodéo urbain doit absolument cesser car il est inadmissible. Les conséquences peuvent
être graves pour les personnes qui se prêtent à ce type d’exercices et celles qui se trouvent à proximité.»
 

Le rodéo à Avignon ?
«Le rodéo urbain existe sur Avignon et ailleurs, concède Christian Guyard. La Police nationale doit être
présente le plus souvent possible avec le soutien de la Police municipale et de la Gendarmerie pour éviter
ce phénomène comme sur cet axe : la Rocade Charles-de-Gaulle propice à ce type d’activité. Les villes de
Sorgues, Carpentras, Cavaillon et Orange peuvent être potentiellement victimes de ce type de pratique.
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Nous ne déplorons pas d’accident grave comme ce qui est advenu en région parisienne. Nous sommes là
pour que cela ne se produise pas ici.»

Quels recours ?
«En cas de rodéo urbain nous pouvons saisir les véhicules de personnes interpelées. Elles risquent
jusqu’à 5 ans d’emprisonnement et 75 000€ d’amende. Actuellement il n’y a pas eu flagrant délit.»

Quelle actualité ?
«Pour le moment le Vaucluse est préservé des feux de forêt, constate Christian Guyard, nous serons très
présents lors du festival Insane d’Apt –festival techno, rap, chanson française, électro, trance, hard
music- qui accueillera plus de 30 000 personnes. Nous sommes là en zone Gendarmerie qui sera très
fortement mobilisée et appuyée par les Forces mobiles. Le maintien de l’ordre public dans une ville
comme Apt n’est pas neutre.»

Le briefing pour la mise en place du dispositif Copyright Mireille Hurlin
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Delta plus : un chiffre d’affaires en
croissance au premier semestre

2021 a été une année fructueuse pour la société d’équipements de protection individuelle Delta
Plus qui a enregistré un chiffre d’affaires record s’élevant à 344,2 millions d’euros. Jusqu’ici en
2022, l’entreprise, dont le siège se situe à Apt, poursuit dans cette lancée.

Pour Delta plus, l’année dernière a été marquée par l’achat de plusieurs entreprises telles qu’Artex,
Alsolu ou encore ERB Industries. En janvier 2022, la société aptésienne a également fait l’acquisition de
la  société  italienne Maspica,  suivi  de  l’entreprise  australienne Safety  Link  un mois  plus  tard.  Ces
différents rachats ont largement contribué à la croissance économique de l’entreprise qui continue dans
cette direction.

Au premier semestre, Delta plus enregistre un chiffre d’affaires de 204,9 millions d’euros, ce qui signifie
que les ventes ont augmenté de +22,8% par rapport à la même période en 2021. Le chiffre d’affaires du
premier semestre se situe donc à +25,2 millions d’euros comparé à la fin du premier semestre de l’année
dernière.

https://www.echodumardi.com/economie/delta-plus-enregistre-un-chiffre-daffaires-record/
https://www.deltaplus.eu/fr/
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En Europe, le chiffre d’affaires du premier semestre 2022, qui s’élève à 107,4 millions d’euros, est en
croissance de +26,4 millions d’euros, c’est-à-dire +32,5%, grâce à l’intégration de la société Maspica.
Dans le reste du monde, le chiffre d’affaires s’élève à 97,5 millions d’euros. L’acquisition de Safety Link a
donc permis une croissance de +11,7 millions d’euros, soit +13,7%, par rapport à 2021.

Les objectifs du second semestre

Le premier semestre de 2022 a été marqué par de nombreux événements qui ont eu un impact majeur
sur les entreprises comme la guerre en Ukraine, les confinements stricts en Chine en raison du Covid-19,
l’augmentation des prix des matières premières, ainsi que les variations significatives des taux de change
des principales devises mondiales. Pour autant, Delta plus a toujours pour ambition pour l’année de
poursuivre la croissance organique de son chiffre d’affaires.

L’objectif premier de l’entreprise est de garder une structure financière solide qui lui permet d’assurer le
financement de son développement, que ce soit au niveau des équipements qu’elle propose, ou de son
rayonnement à l’international.

V.A.
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